

DE TODO EL MUNDO.



DESCIENDE LA INUNDACION DE LA RIBERA

El problema regionalista.—Queda normalizada la comunicación entre Madrid y Valencia. Las Subsistencias.—La cuestión de Tánger e Italia

La reconstrucción de las regiones La futura división territorial

En vísperas de un acontecimiento histórico trascendental, como es la división territorial de España en regiones, merecería el caso remarcar, si la reforma ha de producir los resultados positivos que se esperan en la práctica, que se hace preciso más que nada a las nuevas entidades administrativas que nos rige, por lo que no hay mejor política que la que aquella muestra, contra la que se han estrellado siempre los artificios jurídicos creados por los hombres. La ley moral ha de seguir, pues, a la física, para poder imponerse en la sociedad.

En este respecto, ya vimos, anteriormente, siendo uno de los motivos que justifican la expresada división, que las provincias, en consecuencia con la actualidad de los antiguos reinos, participados y señorios, constituyeron una de esas ficciones jurídicas, ya que, por encima del apelativo de toledanos, barceloneses, turuleses, etc., etc., los españoles nos seguimos llamando con orgullo, respectivamente, castellanos, catalanes, aragoneses, etcétera.

De aquí que la futura división administrativa, o tal vez autárquica, vendría a reanudar la región que la provincia pudo oscurecer, pero no eclipsar, porque aquella siempre existió virtualmente, determinada por unas aspiraciones e intereses comunes, que, en vano, podían las provincias encerrar por sí solas.

Todavía se pueden conocer hoy los contornos de las regiones, aproximadamente. Desde un punto de vista físico, por el medio físico, el carácter y vestir de las gentes, las costum-

bres populares, el habla regional, el derecho consuetudinario, el arte vernáculo, la producción agrícola e industrial, etc., al paso que, desde otro punto de vista, por el radio de acción de las Universidades, organismos políticos, económicos y sociales, prensa local, revistas profesionales, etc.

Históricamente, en la pendiente de los siglos, continúa ofreciéndose, además, con los mismos "matices de alma", según la gráfica expresión de Mauricio Barrés, de los días de su albor, sin que haya acertado a borrarlas el huracán de las invasiones, de la política de los Reyes abso-lutos y hasta de las mismas corrientes filosóficas.

Con arreglo a este criterio de coincidencia de la naturaleza con la historia, resultarán, probablemente, las 14 regiones anteriores a la división de la Península en provincias, que de la autonomía que cada una merezca al Directorio, dado el actual estado de cosas, recibirá el aliento y la fuerza necesarias para su más rápido y eficaz desenvolvimiento.

Pero, al trazar las nuevas regiones, es fácil que se susciten discusiones sobre sus límites. Sin prejuzgar la cuestión, para la más fácil y pronta implantación de la reforma, optáramos hoy por hoy por que se admitiese, por el momento, como territorio regional el que comprendían sus actuales provincias, como así lo ha insinuado ya un prudente aragonesista, todo en evitación de obstáculos posibles, y sin perjuicio de que se acatase la voluntad de los aludidos pueblos, cuando reclamaran en ulteriores Asambleas ser agregados a región distinta de la que fueron asignados.

FD. MARTINEZ FERRANDO

Después del temporal

Las impresiones optimistas de anoche confirmadas.—Nuevos e interesantes detalles de la inundación.—Regreso a Valencia del tren de socorro

Los despachos oficiales de anoche

He aquí los despachos facilitados anoche en el Gobierno civil:

"Sueca, 9'45.—Comandante puesto Guardia civil. Río Júcar ha decrecido notablemente; pero vía férrea Si lla a Cullera sigue interceptada, y pueblo Riola inundado, si bien hay tendencia a mejorar situación.

No tengo noticias de desgracias personales."

"Alcira, 10'30.—Alcalde. Río Júcar decrece.

Imposible describir cuadro desolador, perjuicios materiales considerables, ciudad y término.

Rúgole interceda cerca Gobierno conseguir indemnización males causados inundación.

Apreciaría ordenara visita delegada."

"Enguera, 11'40.—Alcalde. Consecuencia temporal aguas han sido derribados puentes llamados del Cementerio y de Canales, y hundidas parte de tres casas de la calle del Santísimo.

Sin desgracias personales."

"Cullera, 10'50.—Alcalde. Continúa fuerte avenida Júcar, desbordando también río Corbera.

Desaparecido guarda pesca del mismo, Antonio Castillo.

Inundación mayor parte del término no nos comunica con pueblos limítrofes."

"Carcagente, 11'20.—Jefe puesto Guardia civil.

Descedido inundación puede transitar por algunas calles.

Se ignora si han ocurrido desgracias personales."

"Alcira, 12.—Del teniente coronel señor Salmero.

Sigue río decreciendo.

De Sueca, Riola, Albalat, Corbera y Carcagente no se tienen noticias de desgracias personales ni reclamaciones auxilios.

De continuar decreciendo el río, ve de poder regresar primer tren con to-

do personal y material de Marina, si no recibo orden en contrario."

El Gobernador de Cuenca comunicó por teléfono que el río Júcar iba decreciendo.

El señor Gil Dolz ordenó que la policía fuera transmitida inmediatamente a los pueblos inundados.

No pudieron regresar anoche

Después de prestar los socorros necesarios y de efectuar las barcas los salvamentos que relatamos ayer, las autoridades tenían el propósito de regresar a Valencia, pero como la noche se venía encima y en la estación de Alcira no había material para cargar las barcas de salvamento, desistieron de salir.

Andan por la vía

A Alcira, desde Algesmes, acompañado de su hermano Emilio e hijo Rená, llegó, andando por la vía, el director propietario de nuestro colega "El Pueblo", don Félix Azzati.

El correo

A las cinco y media de la tarde llegó a Alcira el tren correo de Madrid, en el que viajaban el industrial señor Soler y otros valencianos, procedentes de la corte, y al ver que no podían proseguir el viaje, regresaron en el mismo tren a Játiva.

De regreso

Anoche llegó a Valencia nuestro compañero señor Estellés, acompañado de los guías de Algesmes, que con él se trasladaron a Alcira en una de las barcas de salvamento, en la que iba también don Francisco Franquelo.

El viaje se hizo por la vía, andando hasta Algesmes, donde tomaron el tren.

No aumenta la inundación

A última hora de la tarde circuló el rumor de que aumentaba el caudal del Júcar, pero el jefe de la Guardia civil que había teleografiado al Gobernador de Cuenca, recibió constatación de dicha autoridad, diciendo que, lejos de subir las aguas del Júcar, éstas decrecían rápidamente.

Al margen de la vida Los émulos de Helio Gáballo

Que al hombre le es necesario comer para vivir, resulta una verdad tan axiomática, tan clara, que si pretendiésemos demostrarla cual si fuese un teorema, incurriríamos en el delito de lesta indiscreción, pero admitir por un solo momento que hemos venido a este satélite del sol exclusivamente para comer, parece mucho menos lógico que el argumento de una película de series.

Sin embargo, la experiencia, infalible maestra de la vida, nos enseña que no hay regla sin excepción, siendo justísimo confesar con el rubor consiguiente, que muchos varones traen por primordial misión a este pícaro mundo comer a dos carrillos, emulando de un modo asombroso a Helio Gáballo, quinta esencia de la glotonería imperial romana.

Aunque nada tengo de sabio antropólogo, estoy seguro de que el hombre primitivo desconocía en absoluto las dispepsias, gastralgias, hipercloridrias y demás molestias con que mamá natura castiga a los grandes "comedores", porque esas antipáticas afecciones gastro-intestinales, que en muchas ocasiones nos fuerzan a poner cara de carrero "in articulo mortis", y a llevar como supremo recurso ambas manos a la hemisférica región abdominal, no son debidas más que al capital pecado de la gula.

Y no es que yo crea que comiendo bien se peca mortalmente; antes al contrario, soy de opinión que si todos los españoles nos alimentásemos cumplidamente, el terrible azote tuberculoso, que hoy mina cruelmente sin piedad los organismos de un crecido número de nuestros caros hermanos, podría sortearse con más facilidad que un tierno becerro ante la flama del "divino calvo".

La mesa es, sin duda alguna, el lugar más grato de cuantos frecuenta el hombre, pues además de ofrecernos con más o menos prodigalidad "el pan nuestro de cada día", resume y sintetiza de tremendos sacrificios y titánicos esfuerzos, dá lugar a las más gratas expansiones familiares y amistosas, al propio tiempo que en muchos casos nos permite revelarnos como personas decidoras y occurrentes.

Pero amigos míos, eso de que por el motivo más trivial y baladí se nos ocurra la descabellada idea de ofrecer un banquete a individuos mucho más incoloros en el orden genuinamente espiritual, que el aire químicamente puro, nunca ha tenido cabida en mi mollera.

Bueno y salto que organicemos de

cuando en vez piruetas gastronómicas con las que holremos a varones escarceados y de méritos probados, pero "caracoles", forzar a un nutrido grupo de incautos amigos al desembolso de cinco duros por cabeza, para bombetar tenedor en ristre a un X social, se me antoja una imperdonable primada, dicho sea con perdón de los lanzados al mundo por sus señoras madres, para organizar banquetes dedicados a seres más vulgares que el bicarbonato sódico.

No obstante, es lo cierto que estos organizadores existen y que su oficio les proporciona brillo y notoriedad sin límites.

El sistema que siguen para llegar infaliblemente al logro de sus deseos, es único y sencillo. En un círculo o peña, vierten la idea de que es de justicia y hasta de nacional decoro, ofrecer un banquete al grande e incolmensurable Martínez, con motivo de haber valido indempne de la última invasión variolosa. Merced a su probada maestría y a su influencia semihipnótica sobre las formidables masas de desocupados que en el mundo existen, obtienen unas cuantas adhesiones; lo demás es coser y cantar.

Basta con un selloito suelto en la prensa diaria, en el que después de haber por las nubes al prosaico Martínez, se advierte que las tarjetas para asistir a su humante homenaje se expendían al módico precio de 25 pesetas, hasta las siete de la tarde de tal día, en la librería de Tomo y Lomo...

Los feligreses caen como moscas en arroz con leche, y al fin se celebra el acto, con inusitada brillantez y marcadísimo entusiasmo.

Y ahora, claro está! me preguntará algún curioso lector: Bueno, ¿y qué sale ganando con todo eso los organizadores de comilonas a diestra y siniestra? La respuesta es fácil y convincente.

Ante todo, a ellos no les cuesta un so'o céntimo su cubierto seductor y kilométrico, del que suelen aprovecharse más de lo que aconsejan los sabios principios de Esculapio. Los cigarrillos y las botellas sobrantes, pasan a su domicilio en prenda de gratitud del hotelero.

Y habrá todavía, ¡gran Dios! quien se atreva a hacer uso de la cor-tante tijera de la crítica, contra esos bondadosos caballeros que tras de hacernos la vida un poco menos que paradisiaca, se conforman humilde y modestamente con las nájagas del festín?

LUIS URIONDO

El monumento a Llorente

Se está trabajando en él con la mayor diligencia. Las hermosas figuras que han de evocar la fecundísima labor del maestro van surgiendo con la gracia y majestad que les ha salvado dar el artista.

Los transeúntes, en especial aquellos que conocieron al gran poeta valenciano, se detienen complacidos ante lo que será perdurable evocación de su memoria, y añoran que desaparezcan vallas, modelos, herramietas de trabajo, la tosca mudez de la piedra en bloque, para que la figura del ilustre cantor de "La barraca" viva en el mármol como en el pensamiento de cuantos tuvieron ocasión de recoger: de sus labios, alientos y optimismos; de su escudriñadora mirada miope, los destellos de su cerebro, perennemente encendido.

Y estas generaciones que no alcanzaron a verle ni tratarle, al detenerse ante la ofrenda de Valencia al hijo que esta coronó con las flores de sus jardines, rezan fragmentos de poesía de quien mejor encarnó el alma levantina, y piden también que la piedra perpetua pronto su gesto ausero, inteligente, bondadoso y noble.

Claro que ese día llegará, pero resultará deprimente para todo buen valenciano que tarde tanto ese justísimo tributo al historiador elegante y completo de la región; al periodista clarividente, sembrador de fértiles doctrinas; al crítico literario, perspicaz adalid de los aciertos; al traductor inimitable, que supo adentrarse en el espíritu de los poetas cumbres; al patriota s'n par, por quien España recibió el bautismo romántico con las aguas del exótico Jordán férreo; al poeta dulce y recio de Levante, que jamás abandonó la musa hermana de Castilla; al valenciano que logró para su tierra las pleitesias de intelectualidad mundial...

El Comité encargado de servir los anhelos de la ciudad, de erigir un monumento a Llorente, se dispone a prueba de ello es que se está trabajando sin descanso desde el mes de

enero, y se tiene el propósito de terminar la obra para julio del año próximo.

Por eso es indispensable recordar a cuantos esperan este aviso, que se hace necesaria la efectividad de los múltiples ofrecimientos pecuniarios, para que, sin dilaciones ni esperas, el monumento a Llorente, al llevarse a feliz término, finiquite la deuda de gratitud y de admiración ciudadana al que con su nombre caracterizó un gran período de nuestra historia literaria regional.

Sabemos que muchos admiradores de Llorente tienen el propósito de que figure su nombre en la lista de los que contribuyen a la erección del monumento—uno de los más artísticos y completos de Valencia—y como la idea del Comité es que llegue a conocimiento de esos y de otros buenos valencianos la proximidad del fin de las obras, hace un nuevo llamamiento a todos para que aporten a la suscripción la cantidad con que cada cual haya pensado contribuir.

Aquella continúa abierta en el domicilio del doctor Sanchis Sivera, tesorero del Comité ejecutivo, plaza de la Almoina, y en la Redacción de "Las Provincias", calle del Mar, número 29.

El presidente, Francisco Ambrós; el tesorero, José Sanchis Sivera; el secretario, Fernando Lluch.

BUZON

Recogeremos en esta Sección cuantas peticiones, reclamaciones e iniciativas nos envíen nuestros lectores.

Una queja atendida

Amable Director: La calle continuación de Isabel la Católica (hoy José Rizal), carece de todo cuanto significa Policía urbana; ni siquiera existen los bordillos que marquen las aceras, y con el temporal reinante, escuso decir a usted que por allí no pueden circular ni los pájaros.

El Alcalde que, por lo visto, quiere serlo, atenderá indudablemente esta indicación de

UN TRANSEUNTE

Peisucia del día Noche de ánimas en los Viveros

Noche oscura y lluviosa. Avenidas cubiertas de hojas amarillentas. A través de las frías, las titilantes luces de la ciudad semejan tetricos cortejos de ánimas en pena en dolorosas romerías...

Un silencio sepulcral invade el jardín. Todo duerme; ni los pájaros de las jaulas o de los árboles pian tan siquiera. Solo el viento, de vez en cuando, agita las ramas de los árboles y plantas susurrando una triste y lúgubre sonata...

Amplias, solemnes, pausadas y so-noras, las campanas de la media noche empiezan a caer desde lo alto del Miguelete...

Una insospechada metamorfosis se verifica. Empiezan a crecer las ranas de mamposería del lago, alborotando a los patos que dormían con la cabeza bajo del ala. Los moñetados niños de los grupos escultóricos miran asustados el agua que les rodea, que por cierto no es todo lo limpia y transparente que cuadraría a lo poético del paisaje. Un monstruo antidiáuviano baja del macizo y empieza a comer esparragueras, begonias y camelias, demostrando que eso del vegetarianismo no es tan nuevo como se cree...

Se oye una voz potente que lo domina todo y que recita inmortales versos valencianos. Es la voz de Ausias March redivivo, animado a pe-

mente, y vieron asombrados que era el filósofo de Sino, el señor Diógenes.

—¿Vos por aquí?—exclamó Ali-gghieri.

—¿Y con la linterna aún?—añadió Ausias.

—¡Dejadme! ¡Busco al hombre!—contestó el cívico.

—Acordaos de la escudilla con que bebáis agua,—siguió diciendo Ausias March,—y que rompisteis enfurecido al ver que un niño bebía con el hueco de su mano... Apagad el farol y vol ved a vuestro tonel. Os van a tomar por un vulgar cacahuero... Hoy los pueblos ya encuentran sus hombres. ¡Italia!... España!... ¡Vuestra linterna ya no tiene razón de ser.

—¿Qué me importa a mí que Italia o España lo encuentren? He de encontrarlo yo. ¡Que vuelva a mi tonel! No puede ser, queridos poetas. No hay quien pueda pagar el alquiler que me pide. Seguid cantando si os place, pájaros ciegos. Yo quiero seguir escudriñando las tinieblas con mi pequeña luz...

Y Diógenes se alejó con su linterna.

Dante y Ausias se miraron tristemente.

Seguían croando las ranas del estanque. De nuevo empezó a llover. Dante estornudaba y Ausias tosía...

—¿Será Peris?—dijo el Dante.

Se acercaron intrigados, sigilosa-

mente, y vieron asombrados que era el filósofo de Sino, el señor Diógenes.

—¿Vos por aquí?—exclamó Ali-gghieri.

—¿Y con la linterna aún?—añadió Ausias.

—¡Dejadme! ¡Busco al hombre!—contestó el cívico.

—Acordaos de la escudilla con que bebáis agua,—siguió diciendo Ausias March,—y que rompisteis enfurecido al ver que un niño bebía con el hueco de su mano... Apagad el farol y vol ved a vuestro tonel. Os van a tomar por un vulgar cacahuero... Hoy los pueblos ya encuentran sus hombres. ¡Italia!... España!... ¡Vuestra linterna ya no tiene razón de ser.

—¿Qué me importa a mí que Italia o España lo encuentren? He de encontrarlo yo. ¡Que vuelva a mi tonel! No puede ser, queridos poetas. No hay quien pueda pagar el alquiler que me pide. Seguid cantando si os place, pájaros ciegos. Yo quiero seguir escudriñando las tinieblas con mi pequeña luz...

Y Diógenes se alejó con su linterna.

Dante y Ausias se miraron tristemente.

Seguían croando las ranas del estanque. De nuevo empezó a llover. Dante estornudaba y Ausias tosía...

—¿Será Peris?—dijo el Dante.

Se acercaron intrigados, sigilosa-

Escasez de subsistencias

El pan que se esperaba de Algesmes por haberse acabado en Alcira mediada la tarde, no pudo traerse porque la vía está interceptada por troncos de árboles y la vagoneta no pudo pasar.

Todo el vecindario de Alcira quedó sin comer pan, pues en cada hogar había una cola de 500 vecinos, aparte de la cola formada en el Ayuntamiento, que fué inmensa y que se retiró a casa a las diez de la noche sin conseguir pan.

Todo el personal de Telégrafos y varias mujeres y niños, que estaban refugiados en la central de Telégrafos, se han alimentado con los escasísimos víveres que poseía el jefe de Telégrafos.

Se ha autorizado a la central urbana y Telégrafos para que admitan y sursen todos los telegramas referentes a la triste situación en que se halla toda la Ribera.

El jefe de la estación de Alcira, con maquinista y fogonero del tren 603, procedente de Valencia, agente, conductor, brigada y auxiliares, con

Lo que dicen los viajeros

Viveros llegados de Alcira a Játiva cuentan la odisea sufrida estos días, encontrándose sin comunicación y sin víveres en medio de una lluvia torrencial.

A un matrimonio pobre que viajaba con escasísimo dinero se le acabaron las provisiones y estuvo dos días sin comer en el tren, invadiendo el agua el vagón que ocupaba y sufriéndolo además un frío intenso, sobre todo por la noche; llegaron extenuados a esta población.

Las líneas telefónicas continúan interrumpidas.

Los viajeros llegados en el tren de Játiva dicen que la avenida del río Albalat fué imponente, inundando toda la parte baja de la población, arrastrando la corriente cuanto encontrado a su paso.

En Alcudia los horneros se negaron a dar pan a los viajeros del tren

Se desea

oficina amplia; necesitase, a ser posible, casa moderna, piso bajo o principal. Dirigirse por escrito a

J. C.
Administración de LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

deteuido, teniendo necesidad de obligarles a la Guardia civil.

Los tres

A las nueve de la noche se formó en Alcaira otro tren que llegó a Játiva sin novedad, en el que marcharon gran número de viajeros.

Al amanecer se ha formado un tren para regresar las autoridades y el personal de salvamento que no pudo marchar ayer tarde a Valencia por carecer de suficientes plataformas para trasladar las barcas.

Creese que de no aumentar el caudal de las aguas, esta mañana podrá ya circular los trenes hasta Játiva.

La línea de Denia también quedó libre esta mañana.

Noticias de Riola, Cullera, Villanueva de Castellón, Guadassar, Albalá y de demás pueblos acusan normalidad.

La estación de Játiva, ya limpia de agua, permite ver los desperfectos causados por la corriente en el puente sobre el río Ojós y los destrozos causados. Durante la tarde una brigada de obreros arregló los desperfectos de la vía.

Lo que regresan

A las cinco de la tarde llegó a Játiva el correo andaluz, conduciendo a muchos viajeros, entre los cuales se encontraba el presidente de la Diputación señor Serrano y secretario señor Monción, senador señor Domínguez y numerosos soldados procedentes de Cataluña y que pertenecen a la región catalana.

Todos los viajeros que habían llegado a Alcaira efectuaron el viaje a pie a Algenesi, desde donde llegaron a Valencia en el tren correo de Madrid, que entró en la estación a las 8.35 de la noche.

Los ingenieros señores Vidal y Coloma, jefe señor Olaso y sobrestante de vía y obras, recorrieron la línea con una numerosa brigada de más de cien hombres y empezaron la recomposición de la misma, que quedará expedita hoy.

La importancia del siniestro

Cuantas personas han hablado en Alcaira con nuestro redactor señor Estellés, y muchas de ellas de edad muy avanzada, coinciden en asegurar que no han conocido otra riada semejante a la de estos días desde el año 1864, día 4 de noviembre, fiesta de San Carlos, en que las aguas llegaron a dos metros de altura en los puntos más elevados de la ciudad y a cuatro metros en los barrios bajos, ocasionando muchos derrumbamientos de líneas y numerosas desgracias personales.

Ve a no haber tenido estos días el vecindario la necesaria serenidad y no haber acudido tan prontamente en su socorro, la catástrofe hubiera sido mayor que en 1864.

Dos extranjeros

Valentín Theurat Clemente, natural de Mirsella, con su esposa Encarnación Nicolás Palazón, de Murcia, y Beretelli Otello, comerciante itálico, no ruegan pagamos pública gratitud a las autoridades y demás personas que les han auxiliado y socorrido para salvarse y poder llegar a Valencia.

Una rectificación

Dijimos ayer equivocadamente que el ayudante de la Comandancia de Marina que en unión de las autoridades marchó a Alcaira era el señor Oliag, siendo así que el bizarro marino que tan buenos y heroicos servicios ha prestado es el señor Reig.

Informes oficiales

El Gobernador civil ha recibido los siguientes telegramas sobre las inundaciones en nuestra región:

Del capitán de la Guardia civil de Játiva, a las 19.30 de ayer: "Amanado temporal y restablecido tráfico trenes hasta Alcaira, excepto línea Alcoy."

Continúa con fuerza esta y parejas escasa prestando auxilios.

El Alcalde de Pollán comunicó anoche a las 20:

"Tarde ayer buena impetuosa avenida Júcar inundó completamente porción llegando a una altura en esta zona de 2 metros de altura, y en término de cinco."

Pérdida total de cosechas pendientes. Sin desgracia personal alguna, gracias al valeroso comportamiento observado Guardia civil del puesto y autoridades municipales."

Los periodistas señores Estellés y La Torre, telegrafaron al Gobernador anoche:

"Desde Alcaira, donde llegamos con autoridades barcos socorro, después cumplir nuestro deber informativo, rogamos se egepte talud afectuoso, que haciendo también extensivo los salvados y vecindario."

El teniente coronel de la Guardia civil expidió anoche a las ocho, desde Alcaira, el siguiente despacho:

"Explotación término municipal de Játiva por barcos socorro, recogidos 10 individuos más, sin más peticiones auxilio, de no suceder lluvias."

No considero necesario remisión viveres esta región."

A la misma hora telegrafó el Alcalde de Benimuslem:

"Río encanado. Necesidades población, atendida."

Desgracias personales, ninguna. Daños imposible calcularlos."

Próximamente las nueve de la noche comunicó por telegrafo el Go-

bernador civil de Cuenca lo que transcribimos:

"Contesto su telegrama manifestando no se nota crecida alguna en río Júcar a la hora en que telegrafio a vuestro."

La autoridad municipal de Cuatrecerdas comunica a las 10.20 de hoy:

"Incalculables daños causados tormenta mañana día 30 octubre último."

Del jefe de línea de la Guardia civil de Sueca:

A las 10.30 de hoy: "Río Júcar ha experimentado gran descenso, que dando sobre su cauce las aguas."

Riola y Fortaleny están fuera peligro. Pueden transitar vehículos por carretera de Silla a Cullera y de Sueca a Alcaira."

Línea férrea de Silla a Cullera, que da desahogada, pero no circula tren hasta que arregie desperfectos que ha ocasionado temporal."

Creo esta tarde podrán circular trenes. Oportunamente telegrafiaré."

No tengo noticias de haber ocurrido desgracias personales."

El Alcalde de Sueca, a las 10.40: "Tengo satisfacción participar a vuestro que río Júcar ha decrecido, teniendo lentamente a su nivel ordinario."

Capitán Guardia civil Alcaira a Gobernador, a las 10.55: "Tren correo que vino ayer ha salido para esa a las 9.45 hoy."

El inspector de sección de la Compañía de los ferrocarriles del Norte, ha comunicado al Gobernador lo siguiente:

"Queda restablecida circulación en tre Játiva y Alcaira y entre Albalá y Puella del Duch."

Continúa intercepción kilómetros 8 al 13. Lluve moderadamente. Poco después ha recibido la autoridad gubernativa el siguiente despacho:

"Vía libre kilómetros 79 y 80, con parada y precaución."

El servicio de trenes queda restablecido

A las nueve de la mañana ha quedado la vía libre en el kilómetro 79 y 80, entre Algenesi y Alcaira, quedando el servicio restablecido, pero pasando los trenes con precaución y parada.

Esta mañana ha llegado ya el expreso de Madrid, con cinco billetes de la corte y Abacete, con fecha del día 29.

Por la línea de Requena-Utiel, han venido infinidad de viajeros de Madrid, que descendieron en Albalá.

El personal de los coches-camas y restauración de la Compañía Internacional que se encuentran aquí desde que empezó el temporal, señores Alonso, Huerta, Mazá, Zaitegui y Gutiérrez, han recibido órdenes de salir mañana para Madrid en el rápido, en servicio ordinario.

A las 11.20 de la mañana ha llegado el tren de Alcoy, conduciendo viajeros de la Ribera y otros muchos de Madrid, Alicante, Murcia, Cartagena y Albalá.

Gratitud

Han sido estos días del temporal reinante de verdadera prueba para las señoritas telegrafistas de la Central de Alcaira, para los telegrafistas de la estación del Norte y para el inspector principal don Emilio Amodeo, jefe don Julio Miguel y sujetos señores Pérez y Palacios.

Todos ellos, sin tomarse descanso, han permanecido firmes en sus puestos más de 40 horas, transmitiendo unos órdenes, dándolos los otros, y en general, colaborando con laudable celo a evitar que los daños causados por las inundaciones fueran mayores.

Para todos nuestro aplauso, incluso para don Salvador Borrás, de Algenesi, y autoridades de dicha población."

El tren de socorro llega a Valencia

Ayer, a las cinco y media de la tarde, las autoridades de Marina ordenaron varar las embarcaciones en la orilla del Júcar, y trasladarlas por yuntas de bueyes a la estación de Alcaira donde quedaron para efectuar su embarque, que se ha hecho esta mañana a las ocho en el mismo material que se encontraba en Algenesi, y que con la debida precaución fué llevado a Alcaira.

Inmediatamente el señor Salmero ordenó su salida a las diez y media de la mañana, del tren especial de socorro, que ha entrado en la estación a las doce en punto, con todo el personal de marinería.

Seguidamente el teniente coronel, acompañado del teniente señor Blat, se trasladó al Gobierno civil, con objeto de dar cuenta al general Gobernador civil don Babino Gil Dóiz.

El ayudante de Marina señor Reig, fué a la Comandancia a dar también conocimiento al comandante de Marina señor marqués de Sotelo.

Más tarde se hizo manobra en la estación del Norte, y marchó al Grito con el comandante médico de la Armada, señor Gutiérrez.

En la estación del Grao hizo tránsito el convoy por las vías del puerto, a dejar todos los vagones con las embarcaciones y el personal, frente a la Comandancia de Marina.

El médico de la Armada, señor Gutiérrez, repartió paquetes de cigarrillos entre los marineros.

TELEGRAFO Y TELEFONO

El despacho oficial de Marruecos

Zona Oriental: Ayer a las siete fué reconocido y bombardeado el zoco El Jemis de Tensaman y los poblados de Annual, zoco El Jemis de M'Talza y M'Talza, arrojando 35 bombas de trinita.

La aviación ametralló a la guardia enemiga en Yebel Udia.

Zona Occidental: Sin novedad.

Acerca del viaje de los Reyes

Las augustas personas se proponen realizar el viaje a Roma a mediados de mes.

Además del jefe superior de Palacio, señor marqués de la Torre, y personas de su séquito, llevarán como grande de España de servicio al duque de Bivona.

Los periódicos italianos publican los siguientes detalles acerca del viaje.

Desembarcarán sus majestades en Civitavecchia o en Nápoles, escoltados por los buques de guerra italiana que habrán sido enviados a su encuentro.

Las augustas personas llegarán en las primeras horas de la mañana del día 19 de noviembre a Roma, y se dirigirán inmediatamente al palacio del Quirinal. Luego irán a la embajada de España cerca de la Santa Se, desde donde se dirigirán al Vaticano para hacer su visita al Sumo Pontífice.

El Papa no recibirá a los Soberanos españoles según el ceremonial acostumbrado y en sus habitaciones particulares, sino que para esta recepción se adoptará un ceremonial especial y se verificará solemnemente en una de las grandes salas del Palacio Apostólico, estando el Sumo Pontífice rodeado por el Sacro Colegio de Cardenales y los altos dignatarios de la corte pontificia. En este acto don Alfonso XIII pronunciará un discurso, al que contestará el Sumo Pontífice.

En seguida los Monarcas españoles visitarán los museos y demás tesoros artísticos del Vaticano, dirigiéndose después de esto a la embajada, donde amozarán y donde por la tarde recibirán a los dignatarios de la corte pontificia, al cuerpo diplomático acreditado cerca de la Santa Sede y a los miembros de la nobleza romana, después de lo cual regresarán al palacio del Quirinal.

La producción nacional

La Comisión Protectora de la Producción Nacional, que preside el señor Sánchez de Toca, ha presentado al Directorio una moción sobre la crisis de la producción y del trabajo.

En ella se reproduce la propuesta de 1921 y estudia el arancel y la autorización de 1922 para el concierto de los Convenios comerciales, por los que se afirma que negociaron sin tener en cuenta la realidad de nuestro comercio y exportación y analiza los funestos resultados de esa política arancelaria.

Se hace un estudio del quebranto de la peseta, de la producción en relación con la jornada obrera, de la Marina mercante y de la situación de la Hacienda pública.

Se pide que no se prorroguen los Tratados de comercio sin previa negociación; que no se apueben los negociados, y que no se reserve a España el derecho a defender su economía y la producción nacional.

Acompañan a la moción una instancia de la Liga Marítima Española y otra de la Asociación de Constructores Navales.

Un duelo

Con motivo de un sítelo que ha publicado "La Voz", se ha concertado un duelo entre Fabián Vidal y el hijo de Sánchez Guerra.

Creese que se celebrará el sábado. Se guarda gran reserva acerca de los padrinos y sitio donde tendrá lugar el encuentro.

De foot-ball

En Madrid se ha celebrado un partido de futbol entre los equipos Gimnástico Español y Racing Club.

Ganó el primero, por dos tantos a cero.

CADIZ.—Han jugado un partido los equipos Español Club con el Sevilla Atlético, ganando el Español por seis a tres.

SEVILLA.—Al partido amistoso entre la Real Sociedad de San Sebastián y el Sevilla Fútbol Club asistió numeroso público.

El encuentro resultó muy reñido e interesante, consiguiendo dos tantos el equipo andaluz.

La "Gaceta"

Inserta las siguientes disposiciones: Que se formalice el expediente contra el jefe de la sección administrativa de Instrucción pública de Badajoz don Gabriel Páramo, para depurar su conducta en el ejercicio del cargo.

Que se le instruya otro expediente para depurar su responsabilidad económica en virtud de la denuncia de

En Palacio

A las once y media se presentó en Palacio un ayudante del señor marqués de Estella, llevando una abultada cartera de firma.

Después cumplieron al Monarca el Capitán general de la región y los jefes y oficiales del grupo de Artillería a caballo, después de terminada su misión en Africa.

Visita

Esta mañana estuvo en la Presidencia, para saludar al general señor Gómez Jordana, el comandante del Tercio Extranjero señor Liniers.

De Marina

La firma de hoy ha sido: Destinando al cuadro de Eventuales de Cartagena al capitán de fragata don Luis Verdugo.

Concediendo varias licencias.

Idem la cruz de primera clase del Mérito Naval a don Manuel Narváez.

La labor del Consejo Supremo

La labor del Consejo Supremo de Guerra y Marina señalada para la próxima semana es la siguiente:

Días 5 y 6, estudio de las dependencias del local.

Día 7, vista de la causa contra el soldado Ignacio Credille, por insulto a un superior. Ponente, general Arraiz; fiscal, señor Perinat.

Día 8, vista de la sumaria contra el soldado Francisco Moreno, por insulto a un superior. Ponente, señor Ayalá; fiscal, señor Perinat.

Día 9, reunión de secciones.

Día 10, reunión del pleno y Asamblea de San Hermenegildo.—Mencheta.

En la Presidencia

En la Presidencia se nos han facilitado los siguientes telegramas:

JAEN.—Ha sido detenido en la cárcel de Ubeda y puesto a disposición del juez de guarda el excalca de Torre Perregil, por exacciones graves.

La Guardia civil del puesto de Beas del Segura da cuenta de que en un cortijo entraron tres desconocidos, realizando un robo.

Fueron detenidos e ingresaron en la cárcel convictos y confesos.—Mencheta.

Incendio

Esta madrugada se inició un incendio en la casa número 13 de la calle de Argensola, donde hallase establecida una pastelería.

Se declaró el fuego en la cocina, quedando reducido a cenizas el piso alto.

Hubo gran alarma en el vecindario. Las pérdidas son de consideración.

La fianza de los inquilinos en circulación

El Alcalde estudia la forma de que las fianzas que consignan los vecinos para responder del cumplimiento del contrato de inquilinato las depositen en el Ayuntamiento con lo cual se podría en circulación unos ocho millones, que ahora permanecen muertos.

Asamblea de médicos titulares

El día 22 del corriente se celebrará en Madrid una Asamblea médica, convocada por el Patronato de Médicos Titulares, con el fin de tratar cuatro puntos capitales, tres de ellos de inmediata resolución no lejana.

Dichos temas abarcan: Eficacia de las brigadas sanitarias; proyecto de ley de bases presentado por el señor

Una desgracia

ALICANTE.—A las cuatro de ayer tarde salió del aerodromo de los Angeles un aparato de la línea aérea Latoeere, en vuelo de pruebas de motor.

Después del vuelo aterrizó sin novedad.

En el momento de tomar tierra, un empleado del aerodromo llamado Staelles, de nacionalidad francesa, se acercó al aparato para poner un calzo al carro de aterrizaje.

En el mismo instante el piloto accionaba el motor, y la hélice alcanzó la cabeza del empleado, separándose la del tronco.

El cadáver fué llevado al depósito del Cementerio.

Un suceso extraño

SANTANDER.—Hace días llegó a esta ciudad en un auto procedente de San Sebastián, el súbdito sueco José Schurtz, de una edad aproximada de 40 años, acompañado de una bellísima joven, a la que llamaba su esposa, y una señora de compañía.

El auto produjo admiración por su carrocería de aluminio y por llevar delante una gran bandera sueca.

El señor y la señora se hospedaron en el hotel Gómez, donde permanecieron desde el 17 hasta el 20 de octubre.

En esta fecha parece ser que, por consejo del médico, el señor Schurtz ingresó en el Sanatorio de Peña Castillo, en donde también se instaló la esposa y la señora de compañía.

La vida que habían hecho durante su permanencia en el hotel, fué espérida.

Todas las noches asistían a la función de cine, llamando la atención por el lujo que derrochaban.

Ayer mañana un criado del Sanatorio, en vista de lo avanzado de la hora y de que el súbdito sueco y su esposa no salían de la habitación, llamó a ella, y como no contestaban, dió cuenta del caso a la dirección.

Se procedió a descerrar la puerta, y hallaron en el suelo los cadáveres del matrimonio, y cerca de ellos una pistola.

Parece que se trata de un suicidio, desconociéndose detalles del hecho.

Solo se sabe que fueron trasladados los cadáveres del matrimonio al depósito judicial, para hacerles la autopsia.

Se hacen comentarios del suceso, por las circunstancias y calidad de los personajes que en él han intervenido.

Embargo levantado

VITORIA.—La Diputación hizo entrega a la Delegación de Hacienda de 50.000 pesetas, por cuya cantidad había sido embargada.

En virtud de esta entrega se levantó el embargo.

Incidente

TUY.—En la noche del 31 del pasado octubre ocurrió un incidente en Seixas.

Navegaban por el río Miño dos embarcaciones con contrabando, perseguidas por un sargento y varios guardias portugueses.

Al llegar las embarcaciones a la orilla española los portugueses dispararon sus armas e hirieron a un contrabandista, pero no apesaron ninguna embarcación, internándose en territorio español.

Acudieron un cabo y varios individuos de Carabineros, que desarmaron a los contendientes, entregándolos a la autoridad de Marina.

Varios jefes del Ejército y de la Armada portuguesa pidieron la libertad de sus compatriotas, no habiendo accedido a ello las autoridades españolas.

El incidente es muy comentado.—Mencheta.

Sindicalista detenido

GIJÓN.—Como resultado de un registro practicado en su domicilio, ha sido detenido el expresidente del Sindicato metalúrgico, Rogelio Mora.

Se le ocupó una pistola Star.—Mencheta.

Lo de Renania

PARIS.—La Agencia Havas cree saber que el Gobierno de Inglaterra ha encargado a sus embajadores en París y en Bruselas que informen a los Gobiernos francés y belga que el Gobierno británico no reconoce la legalidad del Gobierno provisional renano, y que se opondrá por las armas a todo intento de proclamación de la República en la zona que ocupó la Gran-Bretaña.

COBLENZA.—Ha sido proclamada la República renana en diversas poblaciones cercanas, entre ellas Hesse.

Todos los Ayuntamientos reconocen de buen grado a las autoridades separatistas.

En Sajonia

DRESDE.—La Dieta sajona se ha reunido. El presidente ha hecho unas declaraciones. Los socialistas han tomado un acuerdo partiendo de la afirmación categórica de que la situación actual es insostenible.

PARIS.—El periódico "La Liberté" acoge con reservas el rumor según el cual el Gobierno sajón ha solicitado la protección de Francia contra el canciller Stresseman.

Los triunfos de Mussolini

ROMA.—En todo el largo recorrido de Perugia a Roma, el presidente del Consejo de ministros, señor Mussolini, ha sido objeto de grandes manifestaciones de entusiasmo y simpatía, especialmente en Feligno, Spoleto, donde las autoridades y numerosas personas congregadas en la estación le ovacionaron, y en Terni, donde había también infinidad de obreros, que le aclamaron muy calorosamente.

Incluso en las estaciones de menor importancia, en las cuales el tren presidencial no se detenía, se congregaban los habitantes para ovacionar al presidente al pasar el tren.

La República en Turquía

CONSTANTINOPLA.—Adnan Bey ha comunicado al cuerpo diplomático la constitución del nuevo Gobierno.

La Asamblea nacional de Angora ha aprobado por unanimidad la lista ministerial, después de lo cual el nuevo jefe del Gobierno, Ismet Bajá, ha expuesto el programa del Gabinete declarando, entre otras cosas, que Turquía ha de mantener buenas relaciones con todos los demás Estados

BARCELONA

BARCELONA.—Para conmemorar la entrada de los fascistas en Roma, se reunió anoche la colonia italiana.

Asistieron el embajador de Italia, marqués de Pálacuzzi, y el cónsul general, Comm. Manzini, que presidieron la fiesta en unión del señor cónsul general de Inglaterra y de los señores Ferrá y Ribé, presidente y vicepresidente, respectivamente, de la Sociedad Dante Alighieri.

Empezó el acto con la ejecución de la Marcha Real Italiana y la Marcha Real Española, que los concurrentes escucharon de pie y aplaudieron calurosamente, pronunciándose luego patrióticos discursos por el cónsul de aquel país commendatore Manzini y embajador italiano, que aludió al próximo viaje de los Reyes don Alfonso y doña Victoria a Roma, augurando el éxito del mismo.

Luego se entonó, puesta la concurrencia de pie, el "Canto dei fascisti", y se distribuyeron varias condecoraciones entre los miembros notables de la colonia.

La velada terminó con un baile, que se vió animadísimo.

Foot-ball

En los partidos jugados ayer se dió el resultado siguiente: Barcelona y Celta de Vigo, ha ganado el primero, por tres goals a cero.

También jugó ayer el campeón de Cataluña, Europa, con el Tarrasa, venciendo el campeón por 7 a 2.

En el campo del Martinec jugaron éste y el Badalona, quedando empatados a cero.

El general Barrera

BARCELONA.—Ha regresado el Capitán general, señor Barrera, quien ha sido recibido por las autoridades.

La semana próxima revisará la brigada de Caballería.

Exposición prorrogada

La clausura de la Exposición del Mueble ha sido prorrogada por un plazo mínimo de ocho días y máximo de 15.

El general Losada

Mañana cesará el general Losada en el cargo de Gobernador militar, continuando al frente del Gobierno civil.—Joaniquet.

PROVINCIAS

Los heroes de Cavite

CARTAGENA.—Para la inauguración del monumento de los héroes de Cavite, ha llegado el acorazado "Alfonso XIII".

Se espera también el acorazado "Reina Victoria Eugenia".

Una desgracia

ALICANTE.—A las cuatro de ayer tarde salió del aerodromo de los Angeles un aparato de la línea aérea Latoeere, en vuelo de pruebas de motor.

Después del vuelo aterrizó sin novedad.

En el momento de tomar tierra, un empleado del aerodromo llamado Staelles, de nacionalidad francesa, se acercó al aparato para poner un calzo al carro de aterrizaje.

En el mismo instante el piloto accionaba el motor, y la hélice alcanzó la cabeza del empleado, separándose la del tronco.

El cadáver fué llevado al depósito del Cementerio.

Lotería Nacional

El núm. 5.094

Premios mayores

CON 100.000 PESETAS
27512 Madrid-Litorea-Barcelona-La Unión
 CON 60.000 PESETAS
3094 Valencia-Lucena-Córdoba-El Escorial
 CON 20.000 PESETAS
12945 Barcelona-Madrid
 CON 10.000 PESETAS
671 Palencia-San Sebastián-Barcelona-Santander
 CON 1.500 PESETAS

4385 Madrid-Córdoba-Sevilla-Durango
6507 Madrid-Archidona-Almadén-Barcelona
9470 Madrid-Málaga-Gerona-Almería-Sevilla
11067 Cádiz-Santander-Burgos-Barcelona
13649 Barcelona-Betanzos-Madrid-Sevilla-Bilbao
18821 Barcelona
18841 Valencia-Madrid-Málaga-Sevilla-San Sebastián
21479 Bilbao-Sevilla-Palencia
25882 Madrid-Barcelona-Sevilla-Málaga-Zaragoza
26443 Valencia-Barcelona-Sevilla
27181 La Línea
32836 San Sebastián-Belmez-Mataró-Tenerife-Madrid
34696 Almería
34847 Madrid
36450 La Unión-Barcelona-Melilla-Alicante-Sevilla

CON 300 PESETAS
 DECENA
 40 47
 CENTENA
 103 111 124 131 139 174 180 218
 277 306 344 353 373 407 441 489
 526 588 606 613 644 648 650 670
 697 757 841 844 859 889 927 938
 959 970 993 995 997

MIL
 029 040 091 098 120 127 157 289
 296 297 344 346 347 364 382 406
 420 457 466 490 494 541 573 635
 638 656 691 692 702 730 732 865
 897 971

DOS MIL
 015 023 025 053 095 127 128 151
 158 196 235 243 246 281 282 313
 314 356 364 366 414 427 443 458
 460 481 497 595 612 626 663 666
 675 698 700 724 734 736 764 767
 772 774 776 811 833 860 935 939

TRES MIL
 009 043 068 151 195 210 216 224
 225 234 240 322 371 389 398 408
 414 444 447 448 481 494 595 594
 620 636 687 690 718 778 782 811
 856 888 926 972

CUATRO MIL
 007 047 103 127 131 140 184 212
 222 252 282 322 344 346 373 450
 460 524 536 556 607 621 622 639
 680 684 721 843 893 924 940 985

CINCO MIL
 007 024 050 067 069 093 106 115
 158 162 173 198 203 214 224 274
 276 277 278 295 342 347 353 356
 360 384 401 408 439 470 482 493
 515 517 557 585 639 648 733 749
 754 865 874 886 894 926 929 960

SEIS MIL
 006 069 094 103 112 136 160 166
 277 278 291 322 326 342 378 383
 394 424 462 506 555 562 571 648
 675 679 705 723 739 785 797 805
 818 829 873 883 904 913 941 949

SIETE MIL
 066 083 094 117 124 140 161 162
 214 270 273 286 320 324 336 411
 425 448 463 466 502 510 605 607
 649 668 670 685 689 702 729 733
 779 825 830 853 871 873 899 991

OCHO MIL
 431 443 056 080 085 101 150 207
 243 244 243 254 271 274 283 291
 302 325 339 377 510 511 530 551
 533 588 699 713 728 730 734 744
 747 748 778 783 799 849 913 930

NOVENA MIL
 035 076 113 118 120 171 173 206
 224 228 253 260 313 354 379 508
 511 516 539 546 556 578 599 595
 649 674 683 678 680 688 746 770
 772 808 867 883 886 920 991

DIEZ MIL
 350 230 281 283 300 312 314 338
 350 359 450 464 465 491 499 516
 570 597 615 693 725 747 752 763
 785 795 838 846 854 855 860 873
 919 946 976

ONCE MIL
 006 013 053 062 100 157 166 183
 196 243 249 270 306 383 429 471
 482 579 610 623 643 652 674 679
 694 737 756 760 773 831 839 849

DOCE MIL
 061 144 161 168 204 247 258 260
 281 295 297 371 412 462 468 496

542 548 550 568 585 594 611 693
 713 752 778 819 827 832 854 860
 921

TRECE MIL
 093 095 102 135 138 171 205 206
 200 272 279 298 312 329 345 352
 400 484 485 505 526 530 537 550
 561 582 611 613 674 712 738 765
 824 828 854 864 876 881 905 932
 960 986

CATORCE MIL
 006 003 010 103 122 126 135 153
 105 242 265 353 359 378 387 433
 495 487 494 528 541 568 570 575
 583 619 682 703 705 739 803 812
 850 852 893 959 966 974 998

QUINCE MIL
 047 078 115 178 223 237 240 260
 345 352 408 439 487 499 536 540
 562 588 598 649 666 668 691 722
 779 785 789 794 811 817 857 863
 903 922 933 960 974 995

DIECISEIS MIL
 014 025 046 165 149 165 197 206
 252 259 271 282 303 357 369 360
 371 392 397 412 450 490 462 463
 494 495 497 525 537 538 548 356
 589 642 659 665 668 694 723 767
 779 801 803 832 844 863 877 886
 904 995

DIECISIETE MIL
 028 074 093 101 113 120 113 160
 172 173 210 216 240 287 290 306
 312 323 325 349 349 360 373 387
 389 404 420 436 442 484 504 622
 651 662 674 679 753 758 788 798
 821 834 853 881 895 899 939 952
 957 959

DIECIOCHO MIL
 001 017 025 035 046 067 071 080
 083 087 097 102 149 158 218 238
 249 261 283 382 408 426 456 403
 471 529 554 569 585 620 661 724
 777 873 900 993

DIECINUEVE MIL
 026 037 088 096 168 176 255 256
 306 315 394 421 443 461 499 509
 517 605 677 750 767 774 822 826
 839 848 899 961 967 989

VEINTE MIL
 025 046 089 108 126 135 202 232
 265 276 282 289 313 333 338 348
 351 372 388 395 411 431 445 485
 495 498 527 553 568 621 656 705
 729 747 762 772 814 865 868 887
 905 914 918 926 954 972 999

VEINTIUNO MIL
 028 066 080 084 095 149 176 240
 242 277 278 296 349 453 454 455
 457 464 468 472 478 509 514 533
 543 550 556 569 609 616 637 663
 672 676 695 699 722 737 744 781
 843 847 855 861 898 902 916 926
 967 972 988 991

VEINTIDOS MIL
 017 069 082 089 115 185 205 246
 273 285 292 349 437 475 486 489
 523 533 571 623 648 666 689 706
 776 800 818 820 843 852 856 876
 881 904 944 991

VEINTITRES MIL
 033 079 080 168 290 313 371 373
 375 400 452 459 509 515 578 623
 635 670 724 726 735 765 788 793
 862 897 922 957

VEINTICUATRO MIL
 018 088 093 151 184 252 302 310
 374 425 429 469 473 479 485 497
 499 501 548 549 557 583 631 635
 648 632 666 682 697 714 730 738
 739 761 784 848 850 856 865 868
 887 925 931 961 979

VEINTICINCO MIL
 059 060 070 078 148 210 246 263
 278 297 353 361 363 407 428 430
 459 484 532 597 618 639 643 683
 723 736 748 756 814 817 821 836
 842 856 909 952 956 986 989

VEINTISEIS MIL
 006 009 013 037 104 105 133 135
 178 179 196 223 277 299 305 344
 362 401 402 436 477 493 537 538
 559 560 561 568 601 607 774 789
 790 811 836 847 849 851 852 922
 944 970 971 973

VEINTISIETE MIL
 076 103 114 150 167 168 190 197
 224 243 289 290 338 428 440 460
 498 584 654 680 690 752 772 783
 826 897 904 931 967 992

VEINTIOCHO MIL
 035 053 066 100 125 128 150 155
 261 280 393 309 381 382 398 429
 460 470 477 475 530 628 629 673
 728 731 750 770 799 818 857 858
 888 908 910 919 956 967 971 976
 978

VEINTINUEVE MIL
 013 015 034 052 061 074 080 104
 118 153 314 327 331 338 341 390
 411 425 445 455 462 471 481 516
 548 555 588 589 608 617 627 631
 632 647 651 685 694 709 733 764
 818 821 835 841 905 959 957 969
 991

VEINTI MIL
 000 001 035 045 103 104 134 135
 168 189 216 244 268 272 284 294
 295 296 309 347 356 412 420 508
 515 525 540 542 601 636 651 669
 673 686 713 732 744 753 852 853
 854 864 870 890 920 938 967 980

premiado con 60.000 pesetas en el sorteo de hoy, ha correspondido a la Lotería núm. 18 de la calle de DON JUAN DE AUSTRIA, 25, a cargo de don Vicente Puchol. También se han expendido en la misma Lotería la aproximación y varios números de la centena.

El expediente de excepción de suabasta para las obras del Palacio de la Generalidad será también firmado en seguida, o tal vez lo esté ya a estas horas.

Respecto al ferrocarril directo a Madrid, el señor Serrano confiere con el Alcalde y el presidente de la Diputación de Madrid, quienes acogen con el mayor interés el requerimiento de Valencia para que cuanto antes y aprovechando la buena disposición del Directorio en favor de este proyecto de tan vital interés para esta región, sea un hecho su construcción.

No es este un asunto perdido—nos dijo el señor Serrano—sino, por el contrario, está muy bien situado para que sea en breve una realidad si Valencia demuestra que verdaderamente desea esta mejora, como han demostrado las provincias del Norte desde el ferrocarril Santander-Valencia, concurrido a cuantos actos se les convoca todos los representantes de fuerzas vivas, aunque para ello hayan de hacer el sacrificio de ir a Madrid, si es que esto significa sacrificio.

El señor Serrano viene muy complacido de la acogida cariñosa que le dispensó el general Primo de Rivera y de las atenciones que recibió del general Martínez Anido.

Aumenta el optimismo del presidente de nuestra Diputación las manifestaciones que su majestad el Rey hizo a los representantes de las provincias interesadas en la construcción del ferrocarril Santander-Valencia afirmando el propósito de los nuevos gobernantes de facilitar la realización de todos los proyectos que se estiman de interés general, prescindiendo de todo lo que signifique trabas burocráticas y disposiciones que solo sirvan para retardar la efectividad del ansiada nacional.

El termómetro marcaba a la una de la tarde 20°, y la brisa que sopla del Noroeste no llegaba a molestar.

La presión barométrica era de 760 milímetros, y la humedad relativa de 88%.

Ayer tarde recibió el señor Arzobispo la visita de los Infantes doña María del Pilar y don Alberto de Baviera, hijos de la Infanta doña Paz, que con su hermano político embarcaron más tarde en nuestro puerto, con rumbo a Mallorca.

El doctor Melo y las autoridades militar y municipal acudieron a la Estación Marítima a despedir a los ilustres viajeros.

Los presidentes de la Cámara Agrícola señor Prósper Bremón y de la Federación Agraria de Levante señor León Durán han telegrafiado al presidente del Directorio, felicitándole con entusiasmo por la publicación del decreto sobre crédito agrícola, que ratifica la absoluta confianza que inspira la gestión del Directorio en pro de los intereses agropecuarios.

El relator, doctor Melo, conferirá Ordenes generales el 22 de diciembre próximo, Temporal de Santo Tomás, Apóstol.

Los que aspiren a recibirlos presentarán los documentos oportunos en la secretaría de cámara antes del 20 del corriente mes.

Han sido elegidos colegiales de beca del Real de Corpus Christi (Patricaria) los alumnos de esta Universidad Pontificia don José Barrachina Guillén y don Francisco Ferragud París.

La Asociación de la Prensa Valenciana advierte al público, a las empresas de espectáculos y a la opinión en general que se ha constituido en Valencia una Sociedad llamada de "periodistas deportivos", que no tiene relación de ninguna clase con la única y verdadera Asociación de periodistas, cuyo fin benéfico es de todos conocido.

El exconcejal don Eduardo Bellver nos remite una carta, de la cual extractamos los siguientes párrafos: "Mi vida, tan transparente como el cristal más diáfano, ha sido, en lo municipal, cumplir todo aquello que mi conciencia me dictaba en bien de mi ciudad—salí de casa a contribuir a su buena marcha; he luchado con opiniones y criterios opuestos en los asuntos a resolver, y por encima de amistades, he hecho lo que en mis facultades estaba; podrá haber estado acertado o no, pero espero que nadie dude de mi buena intención."

"Para final solo tengo que citar un dato muy elocuente; entré en el Municipio en abril del 22, desahuciado este, del despacho de medicamentosa, varios miles de pesetas, y me han suspendido sin haberlas cobrado."

En el Círculo de Bellas Artes se inaugurará mañana, a las seis de la tarde, una Exposición de pintura del joven y notable artista Manuel Moreno.

Por la calidad de obras que presenta promete ser un éxito brillante, pues su paleta, riquísima en color, no es desconocida para los amantes que se exaltan ante las bellezas del arte espléndido y bien definido del joven artista.

El público podrá visitar dicha Exposición todos los días de seis a ocho de la noche.

El gobernador civil, don Balbino Gil Dolz del Castellar, ha dispuesto que el teniente coronel retirado don José Lajarra, encargado de los asuntos de mendicidad, se ponga de acuerdo con la Jefatura de Policía, con objeto de evitar que en los almacenes municipales de la calle de la Jordana, donde se albergan los pobres, se cobije gusano maleante.

Con motivo de haber disminuido los presupuestos el Ayuntamiento de Cervera de Alcañiz, el señor Dolz del Castellar ha felicitado a dicha Corporación.

El Gobernador ha impuesto las siguientes multas:
 De no pesetas a Antonio González Bautista, por "señalado y faltar a las señoras"; de 500 a Rafael Suñer Pellicer, por blasfemar y ser conocido carterista; de 25 a la empresa del teatro de Rufa, por colocar sillas supletorias, y a los claus de Roma y Unión Ferroviaria, por vender exceso de localidades; de 25 al dueño del automóvil número 588 por excesiva velocidad, y de 75 a Joaquina Ortiz García y Mercedes Salinas Donato, por riña y blasfemar.

Los enfermos del tubo digestivo pueden usar, a la vez que el bicarbonato de sosa y aguas minerales al cástano, el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, pues son compatibles.

Cines Pathe-Baby MANERO. Plaza Porchets, 14.

Los enfermos de Bronquitis, Tos, Asma, Catarros, Tuberculosis. La cura vegetal número 15 del Abate Hamon, cura estas dolencias ejerciendo una poderosa acción desinfectante sobre el aparato respiratorio y fortaleciendo el organismo. Pídale folleto gratis. Dirigirse a Laboratorios Bañados Ronda de San Pedro, 11, Barcelona; Historiador Chabás, 1, entre Suelo, Valencia.

La recaudación de hoy. Por arbitrio de carnes: Matadero general, 5.398'08 pesetas; matadero del Grao, 553'83; matadero del Caballero, 242'47; estaciones caritarias, 2.067'80; por análisis y examen de sustancias, 262'77; por circulación rodada, 500; por arbitrios extraordinarios, 1.311'31; por bebidas, 3.228'40. Total, 13.564'66 pesetas.

Convocatoria. Se convoca por primera y segunda convocatoria a todos los socios de la Sociedad de Agricultores de la Vega de Valencia a la junta general extraordinaria, que tendrá lugar el domingo próximo día 4 de los corrientes, a las once de la mañana, en el local social, calle de la Victoria, número 6, para tratar del asunto del abastecimiento y venta de verduras y hortalizas en los mercados de la ciudad.—El presidente, José Quiles.

NOTICIAS. Se mantiene el tiempo nublado y húmedo. A las diez hubo un momento en que parecía dispuesto a aclarar y brilló el sol, pero ello duró poco y las nubes cubrieron de nuevo el firmamento. Al mediar el día cayó una ligera lluvia.

El termómetro marcaba a la una de la tarde 20°, y la brisa que sopla del Noroeste no llegaba a molestar.

La presión barométrica era de 760 milímetros, y la humedad relativa de 88%.

Ayer tarde recibió el señor Arzobispo la visita de los Infantes doña María del Pilar y don Alberto de Baviera, hijos de la Infanta doña Paz, que con su hermano político embarcaron más tarde en nuestro puerto, con rumbo a Mallorca.

El doctor Melo y las autoridades militar y municipal acudieron a la Estación Marítima a despedir a los ilustres viajeros.

Los presidentes de la Cámara Agrícola señor Prósper Bremón y de la Federación Agraria de Levante señor León Durán han telegrafiado al presidente del Directorio, felicitándole con entusiasmo por la publicación del decreto sobre crédito agrícola, que ratifica la absoluta confianza que inspira la gestión del Directorio en pro de los intereses agropecuarios.

El relator, doctor Melo, conferirá Ordenes generales el 22 de diciembre próximo, Temporal de Santo Tomás, Apóstol.

Los que aspiren a recibirlos presentarán los documentos oportunos en la secretaría de cámara antes del 20 del corriente mes.

Han sido elegidos colegiales de beca del Real de Corpus Christi (Patricaria) los alumnos de esta Universidad Pontificia don José Barrachina Guillén y don Francisco Ferragud París.

La Asociación de la Prensa Valenciana advierte al público, a las empresas de espectáculos y a la opinión en general que se ha constituido en Valencia una Sociedad llamada de "periodistas deportivos", que no tiene relación de ninguna clase con la única y verdadera Asociación de periodistas, cuyo fin benéfico es de todos conocido.

El exconcejal don Eduardo Bellver nos remite una carta, de la cual extractamos los siguientes párrafos: "Mi vida, tan transparente como el cristal más diáfano, ha sido, en lo municipal, cumplir todo aquello que mi conciencia me dictaba en bien de mi ciudad—salí de casa a contribuir a su buena marcha; he luchado con opiniones y criterios opuestos en los asuntos a resolver, y por encima de amistades, he hecho lo que en mis facultades estaba; podrá haber estado acertado o no, pero espero que nadie dude de mi buena intención."

"Para final solo tengo que citar un dato muy elocuente; entré en el Municipio en abril del 22, desahuciado este, del despacho de medicamentosa, varios miles de pesetas, y me han suspendido sin haberlas cobrado."

En el Círculo de Bellas Artes se inaugurará mañana, a las seis de la tarde, una Exposición de pintura del joven y notable artista Manuel Moreno.

Por la calidad de obras que presenta promete ser un éxito brillante, pues su paleta, riquísima en color, no es desconocida para los amantes que se exaltan ante las bellezas del arte espléndido y bien definido del joven artista.

El público podrá visitar dicha Exposición todos los días de seis a ocho de la noche.

El gobernador civil, don Balbino Gil Dolz del Castellar, ha dispuesto que el teniente coronel retirado don José Lajarra, encargado de los asuntos de mendicidad, se ponga de acuerdo con la Jefatura de Policía, con objeto de evitar que en los almacenes municipales de la calle de la Jordana, donde se albergan los pobres, se cobije gusano maleante.

Con motivo de haber disminuido los presupuestos el Ayuntamiento de Cervera de Alcañiz, el señor Dolz del Castellar ha felicitado a dicha Corporación.

El Gobernador ha impuesto las siguientes multas:
 De no pesetas a Antonio González Bautista, por "señalado y faltar a las señoras"; de 500 a Rafael Suñer Pellicer, por blasfemar y ser conocido carterista; de 25 a la empresa del teatro de Rufa, por colocar sillas supletorias, y a los claus de Roma y Unión Ferroviaria, por vender exceso de localidades; de 25 al dueño del automóvil número 588 por excesiva velocidad, y de 75 a Joaquina Ortiz García y Mercedes Salinas Donato, por riña y blasfemar.

Los enfermos del tubo digestivo pueden usar, a la vez que el bicarbonato de sosa y aguas minerales al cástano, el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, pues son compatibles.

Cines Pathe-Baby MANERO. Plaza Porchets, 14.

Los enfermos de Bronquitis, Tos, Asma, Catarros, Tuberculosis. La cura vegetal número 15 del Abate Hamon, cura estas dolencias ejerciendo una poderosa acción desinfectante sobre el aparato respiratorio y fortaleciendo el organismo. Pídale folleto gratis. Dirigirse a Laboratorios Bañados Ronda de San Pedro, 11, Barcelona; Historiador Chabás, 1,

Cómicos y danzantes

RUZAFÁ

Exilio Mágica idó una fábula bien sentida, sin complicaciones, con rada dentro de los viejos moldes, y la tituló "La cantición de los mineros"...

ESLAVA

Con una gran entrada, a pesar del mal tiempo, repitose en este teatro la comedia de Martínez Sierra, "Ma-

ma", ya muy conocida por nuestro público. Constituyó un nuevo éxito para la compañía Vila-Davi, que dió a la obra una notable interpretación...

LA COMPAÑIA DIAZ-ARTIGAS Hemos tenido el gusto de saludar al representante de la compañía Diaz-Artigas, que tantas simpatías cuenta en Valencia y tantos éxitos está logrando en el teatro Goya, de Barcelona.

El señor Marimón está ultimando la venida a Valencia de ambos artistas. En Barcelona terminará la compañía el 6 de enero, para debutar dos días después en el teatro Español, de Madrid.

El Martes Santo se cierra la actuación en Madrid, y sale la compañía para Valencia, en uno de cuyos teatros debutará el Sábado de Gloria.

RELIGIOSAS

SANTOS DE MAÑANA.—Los Innumerables Mártires de Zaragoza y San Valentín, presbítero. Misa y

oficio del día tercero de la infraoctava de Todosantos, con rito semidoble y color blanco.

CUARENTA HORAS.—Continúan en San Carlos Borromeo. Se desubre a las siete de la mañana y se reserva a las cinco de la tarde.

ADORACION NOCTURNA.—San José.

CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora del Puig, en la Catedral.

Cultos para mañana:

El turno de Reparación y desagra vio corresponde a las Marías de los Sagrados de la parroquia de San Juan y San Vicente.

—En la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, a las diez y media misa de Renovación, y por la tarde a las cinco y media rosario, Salve y canto del "Himno de la Coronación".

—En la parroquia del Salvador y Santa Mónica, a las cinco y media de la tarde ejercicio con exposición y Salve por la Orden Tercera de la Merced (coros cuarto y quinto).

—En los Carmelitas, a las cuatro y media de la tarde, Felicitación y Salve.

—En el convento de la Puridad, a las ocho misa y ejercicio de los doce sábados de la Inmaculada Concepción.

—En la Real Capilla del Miñagro,

a las once misa y ejercicio de dichos sábados.

—En la Compañía, aniversario de la consagración de la iglesia al Sagrado Corazón de Jesús. Se encienden las luces de las cruces. A las ocho misa de Luis Peremis.

—En San Vicente Ferrer (Dominicos), a las ocho la Asociación de Señoras de Santa Bárbara de los Artilleros ofrecerá en el altar de dicha Santa misa y rosario por los difuntos del cuerpo de Artillería.

—Novenarios de Almas: En San Esteban, a las cinco y media de la tarde y predica el padre Vicente Ten, Sch. P. En el Salvador y Santa Mónica, a las cinco y predica don Rafael Marín. En el Pilar y San Lorenzo, a las seis y predica el padre Vicente Alós, Sch. P. En Santa Catalina mártir, a las cinco y media y predica el padre Ramon Más S. J. En San Bartolomé, a las cinco y media y predica el padre Juan B. Olivé, S. J. En San Juan y San Vicente Ferrer, a las cinco y predica don Félix Tomás Vivó. En San Nicolás, a las ocho con misa y ejercicio. Y en el Colegio de San Vicente Ferrer, a las ocho.

—Ejercicios del mes de Almas: En Santos Juanes, a las siete y media de la mañana y cinco y media de la tarde. En San Esteban, a las ocho de la mañana, En San Nicolás, a las

seis y ocho (con misa de Comunión) y a las once. En el Salvador y Santa Mónica, a las seis. En el Pilar y San Lorenzo, a las siete. En la Compañía, a las siete. En el Temple, a las ocho de la mañana y cinco y media de la tarde. En San Vicente Ferrer (Dominicos), a las seis y media y ocho de la mañana y cinco y media de la tarde. En la Casa Natalicia de San Vicente, a las nueve de la mañana y seis de la tarde. En la iglesia de la Sangre, a las ocho, ocho y media y once.

Anuncios municipales

En el "Boletín Oficial" de la provincia de 30 del actual, publica esta Alcaldía el anuncio concediendo un plazo de 15 días para que quienes lo deseen puedan optar a la plaza de capellán del Cementerio general, vacante por defunción de quien la desempeñaba. Las solicitudes documentadas se presentarán en la Secretaría municipal, durante los días laborales, de 12 a 14, hasta el 17 de noviembre próximo, en que termina dicho plazo.

Valencia 31 de octubre de 1923.—El Alcalde, Juan Avilés.

Los días 5, 6 y 7 del actual, a las doce de la mañana, respectivamente, se celebrarán en el Ayuntamiento las subastas para la enajenación de 3.500 esteros de leñas bajas, 75 quintales de esparto, mirto y palmito y 250 esteros de semill, procedente del monte Dehesa de la Abubera, por el tipo de 2.450 pesetas, 250 y 400, respectivamente, a la alza.

TAURINAS

Barcelona Manolo Martínez, Pepito Belmonte y Tomás Jiménez actuaron con reses de Ferreros.

Manolo Martínez, regular en sus dos toros, que fueron dos malos.

Belmonte, bien y regular. Tomás Jiménez, muy valiente en sus dos toros. En el primero hubo petición de oreja, y muchas palmas en el que cerró plaza.

No hay corrida el domingo

Nuestras noticias son de que en vista de la inseguridad del tiempo y no haber, por el temporal, llegado el ganado de Terrones, se suspnda la corrida del domingo, en la que iban a actuar Martínez y Chaves y otro en ajuste.

Banquete a Rosario Olmos

Reina gran entusiasmo entre los aficionados por asistir a este acto de simpatía hacia el notable matador de toros valenciano, habiéndose retirado ya muchos tickets.

El banquete se celebrará el próximo domingo día 4, a las nueve de la noche, en el Palace Hotel, y los tickets se expedirán hasta mañana sábado, a las diez de la noche, en el kiosco japonés y bar La Garrotera, de la plaza de Emilio Castelar.

Señores anunciantes.

Siempre que escriban ustedes a

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

no olviden poner en el sobre

Apartado 147

Así recibiremos pronto sus cartas.

Antes de tomar la Dentina Cañizares



"Dicen que... y usted puede comprobar que..."

Las madre, que han usado otras preparaciones, aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos. A las primeras cucharadas sosiega al niño, facilitándole, en todos los casos, el babeo y dentición difícil; quita el vómito, dolores de vientre, inflamación y toda clase de diarrea. Sin ninguna molestia y con el uso de la

"DENTINA-CAÑIZARES"

les brotan rápidamente fuertes y sanas dentaduras. Ninguna como ella, y con una sola caja cura los trastornos de la dentición, cambiando el estado general de los niños y transformándoles de pálidos, demacrados y ojerosos, en rosados, alegres y robustos. Pídala hoy mismo en cualquier Farmacia o Droguería.

Caja-estuche, 1'25 ptas.

No admira otro específico: «DENTINA-CAÑIZARES» solo se vende en su envase de origen (modelo registrado) caja-estuche metálico con las dos figuritas de los niños. Laboratorios y Farmacia Cañizares, Caballeros, 47, Valencia.

Después de tomar la Dentina Cañizares



Caja-estuche, 1'25 ptas.

SARNA

Antiarráico Martí, el único que cura sin baño. Frasco, 3'25 pesetas. Sus imitaciones resultan caras, peligrosas y apantan a los enfermos. San Fernando, 34; Contad y Compañía, Abadal y Farmacia.

COLICOS NAUSEAS IRRITACION

PURGÁNDOSE CON LAS SALES DE MEDIANA DE ARAGON SE TOMAN DISUELTAS EN UN VASO DE AGUA TIBIA EN AYUNAS

Frasco de 10 a 12 purgas 3 Ptas. Caja IDEAL para 10 a 2 purgas 0.50

VENTA AL POR MAYOR Calle Aragón, 228 BARCELONA

Subasta

Procedente de la testamentaria del señor don Fernando María Pastor y Marqués, se venderán en pública licitación, el día 5 del presente mes de noviembre y once horas de su mañana, con intervención del corredor colegiado don Rafael Pellicer, que tiene su despacho en la calle del Grabador Esteve, número 6, principal, y en el estudio del notario de esta ciudad don Vicente Sancho-Tello (plaza Almosa, número 4, bajo), las fincas siguientes:

En Ribarroja

1.ª Calle del Muro Viejo, núm. 8. —Una casa, bajo lindes. 2.ª Calle del Muro Viejo, núm. 7. —Una casa, bajo lindes. 3.ª Calle del Muro Viejo, núm. 4. —Otra casa, compuesta de planta baja y un piso alto. 4.ª Calle de Garell y Pastor, núm. 3. —Una casa con varias dependencias, cuadra, huerta y corral y un piso alto.

En Chirivella

5.ª Patio denominado de San Joaquín, núm. 3. —Casa con varias dependencias, corral y paguera cuadrada. 15 metros, 50 centímetros cuadrados.

En término de Picaña

6.ª Partida del Alter. —Seis hectáreas y dos cuartones de tierra huerta. Lindes: N., herederos de José Quiles, acequia del Ter; E., José Quiles, acequia de Grasa; S., de Salvador García, y O., de José de Salvador García, y O. de José Quiles, carretera de Rigal en medio de la partida. Nueve hectáreas de tierra huerta. Lindes: N., E. y O., herencia de doña Mariana y doña María, y S., de Rafael Sancho y doña herencia.

Automóviles

Vendo en perfecto estado, turismo, con arranque y ruedas desmontables y cinco amortiguadores. Ford turismo, sin arranque y con ruedas desmontables. Ford Maxwell turismo, cinco plazas, bien equipado. Chevrolet turismo, cinco plazas. Saxon Limousine, bien tapizado. Michell torpedo, siete plazas, de bonita lámina. Apperson torpedo, siete plazas, seminuevo. Dirigirse a RAMON GARCIA, San Vicente, 48. Horas, de once a una y de seis a ocho.

Maria Ivorra Profesora en partos y practicante en Cirugía menor. Asistencia a partos, tratamiento de las enfermedades propias del embarazo y la maternidad, con arreglo a las prescripciones de los señores médicos. Inyecciones, Sangrías, Masaje ginecológico. Cuarte, núm. 52, 2.º. Horas de consulta, de 3 a 5. Gratis a los pobres, lunes, miércoles y viernes, de 5 a 6 tarde. Redrizas viduas y casadas, leche fresca para criar en casa de los pechos; también hay laboradoras de la huerta de Valencia para criar en sus casas, todas con buenos informes. Razon, calle de la Verónica, núm. 13, bajo, detrás de la calle de Zaragoza. El vapor SAINT PIERRE para ROUEN y HAVRE directo, saldrá el 24 de noviembre. El vapor SAINT PAUL para ROUEN directo, saldrá el 30 de noviembre. Consiguatario: Andrés Guardiola, Muelle de Levante, 15. Agentes en el Grao, señores Martí y Muñoz, Muelle de Levante, 15. Pozos artesanos. Se vende o arrienda. Muy cerca a la calle de Colón; mide 10.000 metros cuadrados. Informar: San Vicente, 56, calle de la señora Torres.

Almacenes EL CID

10, PLAZA EMILIO CASTELAR, 10

RECIBIDAS LAS ULTIMAS NOVEDADES, PRESENTAMOS

Table with columns: EN PELETERIA, EN ABRIGOS, EN LANERIA, LANERIA PARA ABRIGOS. Lists various items and prices in pesetas.

Astracán, a 30, 35, 40, 45 y 50 pesetas metro. Pallas seda inglesas, a 8, 15 y 17 pesetas metro. Velos tul, desde 1'95 pesetas. — Velos malla, desde seis pesetas. Paraguas chinos, desde 18 pesetas. — Paraguas corrientes, a siete pesetas

Lea usted

la lista de los PRODUCTOS «ATLANTIC», que seguramente le interesará alguno. Los encontrará a la venta en todas las droguerías. Pastillas... Atlantic. Descolorante... Atlantic. Brillantina... Atlantic. Polvos de Talco Atlantic. Crema... Atlantic. Azulete... Atlantic. Limpia metales.. Atlantic. Naftalín Paper.. Atlantic. Tinta... Atlantic.

Todos estos artículos son de primera calidad Durante estos días, exposición en los escaparates de S. A. GARCIA, Droguería de las Barcas, Moratín, 27 E. GORÓSTEGUI, Droguería de la Luna, Mercado, 72 VALENCIA

DUNLOP advertisement featuring the Dunlop logo and text: Neumáticos para bicicletas y automóviles, Bandajes macizos para vehículos comerciales, SOCIEDAD ESPAÑOLA DUNLOP (S. A.) MADRID BARCELONA, Claudio Coello, 106. Buenos Aires, 18.

La Prensa AGENCIA DE ANUNCIOS DB. RAFAEL BARRIOS. Carmen, 18. Teléfono 129. Madrid. Combinaciones económicas de varios periódicos. Pidanse tarifas y presupuestos para publicidad en Madrid y provincias. Grandes descuentos en anuncios y esquelas de novenario y aniversario.

Pérdida. Se ruega a quien se haya encontrado un documento de compraventa extraviado el pasado domingo, desde las torres de Cuarte a la plaza de la Encarnación, lo presente en la notaría de don Antonio Gómez, calle de Lauria, 19, y se le gratificará.

FABRICA DE PERSIANAS. So alquilan y venden Muebles económicos. Despachos completos por 650 pesetas. Compuestos de un bureau, un sillón giratorio, un archivero, una mesita para máquina y una silla auxiliar. AGENTES EXCLUSIVOS DE LA MAQUINA DE ESCRIBIR «CON TINTENTAL». Pidan CATALOGOS. Orbis N. A., Max, 8.